

Los desahucios aumentan un 14,2 %

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2012(e)ko martxoa(r)en 31-(e)an 21:36etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 31 de Marzo de 2012.

Los desahucios aumentan un 14,2 %

EN EUSKADI SE PRODUJERON UN TOTAL DE 2.242 DESALOJOS, 402 DE ELLOS EN GIPUZKOA EFE - Sábado, 31 de Marzo de 2012 - Actualizado a las 05:24h DONOSTIA. Los desahucios por no pagar el alquiler o la hipoteca aumentaron el pasado año en el País Vasco en un 14,2%, por debajo de la media nacional del 21,8%, y llegaron a 2.242, según los datos del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) publicados ayer.

Por territorios, en Bizkaia se produjeron 1.260 desahucios en 2011, frente a los 1.161 de 2010; en Araba aumentaron de 421 a 580 el pasado año y en Gipuzkoa pasaron de 381 a 402.

Las ejecuciones hipotecarias, los procedimientos judiciales iniciados por las entidades financieras para quedarse con las viviendas impagadas, descendieron en Euskadi el pasado año en un 0,1% al contabilizarse 1.174.

Este descenso, menor que la media estatal del 16,9%, se registró en los juzgados de Bizkaia, con 586 ejecuciones hipotecarias frente a las 594 de 2010, y de Gipuzkoa, con 350 casos frente a los 360 del año anterior. En cambio, en Araba aumentaron de 221 en 2010 a 238 el pasado año.

En cuanto a los concursos de acreedores, en Euskadi en 2011 hubo 437, lo que supone un incremento del 38,7%, por encima de la media del conjunto del Estado, que fue del 12,5%.

Por territorios, destacó el aumento de Gipuzkoa, donde se duplicaron al pasar de 85 a 169. En Bizkaia se incrementaron de 173 a 212 y en Araba bajaron ligeramente, de 57 a 56.

Respecto a los despidos tramitados en los juzgados vascos en 2011, estos ascendieron a 4.132, 266 más que en 2010. En Bizkaia se tramitaron 2.566 despidos, en Gipuzkoa fueron 989 y en Araba llegaron a los 577.